



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 07. August 2012

P120764

Botschaft zur Änderung des Gewässerschutzgesetzes (Verursachergerechte Finanzierung der Elimination von Spurenstoffen im Abwasser); Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

- ://: 1. Der vorgelegte Briefentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK genehmigt.

Begründung

Mit der Änderung des Gewässerschutzgesetzes wird die Finanzierung der gesetzlich festgelegten Massnahmen zur Reduktion von Mikroverunreinigungen in den Schweizer Gewässern geregelt. Der Regierungsrat begrüsst diese Änderung, da durch sie die anstehenden Massnahmen, die auch die ARA-Basel betreffen, auf alle Einwohnerinnen und Einwohner der Schweiz gleichermassen verteilt werden und nicht nur auf die, die davon unmittelbar betroffen sind.

